

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelhelm@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**  
 **Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3**

## Antrag

**Nr.: A 13/0429-01****gemäß § 9 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum:** 06.06.2013**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Herrn Vorsitzenden Friedrich Lemke des Kulturausschusses  
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:**

<b>Status:</b> *	<b>Datum:</b>	<b>Gremium:</b>	<b>Berichterstattung:</b>
Ö	04.07.2013	Kulturausschuss	Petra Seidemann-Matschulla

\* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

**Projekt "jamtruck"****Antrag der CDU-Fraktion vom 06.06.2013****Beschlussvorschlag:**

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob das Essener Projekt „jamtruck“ – mit Unterstützung der Stadt Essen und den Projekt-Partnern Mercator-Stiftung und Folkwang-Musikschule - auch auf das Mülheimer Stadtgebiet ausgeweitet werden kann.

**Begründung:**

Hinter dem Projekt und Angebot „jamtruck“ verbirgt sich ein mit Proberaum, Instrumenten und Tonstudio ausgerüsteter LKW sowie ein überzeugendes Konzept für die Bandarbeit mit bisher musikalisch eher unerfahrenen Jugendlichen. Mit dem „jamtruck“ werden Schulen und außerschulische Jugendeinrichtungen in Essen besucht und Jugendliche in den Stadtteilen erreicht, in denen sie leben und ihre Freizeit verbringen. An diesen außergewöhnlichen Lernorten lädt der „jamtruck“ dazu ein: „Macht Eure Musik!“

Der „jamtruck“ fährt jeden Wochentag in einem anderen Essener Stadtteil. Vormittags, während der Unterrichtszeit, arbeitet das jeweilige „jamtruck“ mit ein oder zwei Schulen zu-

sammen, nachmittags in der offenen Arbeit mit Jugendeinrichtungen.

„jamtruck“ ist ein Projekt der Mercator-Stiftung und der Folkwang-Musikschule als Angebot für alle Essener Jugendlichen.

Die CDU-Fraktion ist der Auffassung, dass hier eine weitere Möglichkeit der interkommunalen Zusammenarbeit, in diesem Fall mit der Stadt Essen und mit den genannten Projektpartnern, abgeklärt werden sollte.

*Wolfgang Michels*

Fraktionsvorsitzender